



Spielmanns- und Fanfarenzug Satrup

Der Verein wurde 1967 als Arbeitsgemeinschaft der damaligen Volksschule gegründet.

Die ersten Uniformen wurden im Handarbeitsunterricht geschneidert (blaue Röcke bzw. Hosen, weiße Hemden, Matrosenhut). Mit der Zeit wuchs der Verein. Eine zweite Lyra und eine neue Uniform mussten her (beige Hosen bzw. Röcke, braune Sakkos). 1976 gab es viele Veränderungen.

Ein Fanfarenzug wurde ins Leben gerufen und man wurde ein eingetragener Verein. Durch den Erlös des Weihnachtsmarktes der Satruper Unternehmer wurde die dritte neue Uniform angeschafft.

Der SFZ hat viele Höhen und Tiefen erlebt. 1991 waren wir auf dem Tiefpunkt. Von einst 78 aktiven Spielern waren nur noch sieben übrig. Dieser harte Kern hat durch viel Engagement und Werbung den Verein am Leben erhalten. Im Jahr 1995 waren wir

dann wieder soweit und hatten die ersten Auftritte.

Die aktive Spielerzahl hat sich bei ca. 30 eingependelt. Im Laufe der Jahre waren wir bei vielen SZ-Treffen, Festumzügen, Kinder- und Schützenfesten, Geburtstagen und Jubiläen dabei. Einige Höhepunkte: Fahrten nach Holland (Internationale Musikwettstreite 1988 in Maasbree und 1998 in Roermond), nach Füssen, Lichtenfels, Karlsruhe, Überlingen/Bodensee, Gartow, Berlin (BUGA). Im Jahr 2007 konnten wir unser 40-jähriges Bestehen feiern. Nach über 30 Jahren haben wir dann im Frühjahr 2010 unsere vierte neue Uniform bekommen und im Jahr 2017 feiern wir unser 50-jähriges Jubiläum.

Z.Z. sind wir 29 aktive Mitspieler in allen Altersstufen in drei Generationen (6-75

sonny1970@t-online.de